



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

STADTRADELN: Haßloch ist erneut dabei
Vom 28. Juni bis zum 18. Juli 2023

Haßloch, den 01.06.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Landkreis Bad Dürkheim wird auch in diesem Jahr an der Aktion STADTRADELN teilnehmen. Dementsprechend ist auch Haßloch mit an Bord und möchte den Erfolg der Vorjahre weiter ausbauen. Im vergangenen Jahr haben 610 Radfahrer*innen rund 96.000 Kilometer zurückgelegt. Damit musste sich das Großdorf im Kreisvergleich lediglich der Stadt Bad Dürkheim geschlagen geben.

Der Startschuss für die diesjährige Auflage fällt am 28. Juni 2023. Bis zum 18. Juli steht die Fahrradmobilität dann wieder im Mittelpunkt. Beim STADTRADELN geht es darum, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob man bereits jeden Tag fährt oder bisher eher selten mit dem Fahrrad unterwegs ist. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn dieser sonst mit dem Auto zurückgelegt worden wäre. Es geht es um den Spaß am Radfahren sowie darum, im Rahmen der Aktion möglichst viele Fahrradkilometer zu sammeln, um sein Team, seine Kommune und den Landkreis im Vergleich mit anderen teilnehmenden Städten nach vorne zu bringen. Eine Registrierung ist unter www.stadtradeln.de/hassloch möglich.

STADTRADELN-Stars

Jede Kommune und der Landkreis stellen auch in diesem Jahr wieder einen „STADTRADELN-Star“. Diese radeln als gutes Beispiel voran und verzichten nach Möglichkeit drei Wochen komplett auf ihr Auto. Nachdem in Haßloch im vergangenen Jahr Klimaschutzmanager Tim Degenhartt als STADTRADELN-Star fungierte, gibt er das Zepter in diesem Jahr an Sabine Krieger weiter. Sie ist seit mehr als 20 Jahren als Vollstreckungsbeamtin bei der Gemeinde tätig und erledigt sämtliche Außentermine mit dem Rad. Auch privat gehört das Fahrrad zu ihrem Hauptfortbewegungsmittel. Im Rahmen der Aktion STADTRADELN plant die Gemeinde drei gemeinsame Radtouren, zu denen Sabine Krieger schon jetzt alle Interessierten herzlich einlädt. Darüber hinaus hat sie das „Team Sabine“ gegründet, dem man sich unter stadtradeln.de/hassloch gerne anschließen kann.

Begleitende Aktionen und kreisweite Auftaktveranstaltung

Zum Start der diesjährigen STADTRADELN-Kampagne ist am 28. Juni 2023 eine Auftaktveranstaltung vor der Kreisverwaltung in Bad Dürkheim geplant. Haßloch wird an der Auftaktveranstaltung teilnehmen und zum Kreishaus radeln. Die Tour wird angeführt durch STADTRADELN-Star Sabine Krieger, Umweltdezernent Carsten Borck und Klimaschutzmanager Tim Degenhartt. Wer die Tour begleiten möchte, ist herzlich eingeladen. Treffpunkt ist am 28. Juni um 16:00 Uhr vor dem Haßlocher Rathaus. Gemeinsam geht es dann mit dem Rad nach Bad Dürkheim, wo gegen 17:30 Uhr die

Auftaktveranstaltung beginnen wird. „Es ist eine tolle Gelegenheit, um erste Fahrradkilometer für Haßloch zu sammeln. Außerdem ist die Strecke nach Bad Dürkheim eine schöne Radfahrroute“, so Umweltdezernent Carsten Borck.

Am 08. Juli 2023 wird der Ortsverein von Bündnis 90/Die Grünen wieder einen Fahrradflohmkt organisieren. Im Vorfeld lädt Stadtradeln-Star Sabine Krieger zu einer gemeinsamen Radtour durch Haßloch ein. „Das Großdorf bietet einige schöne Ecken, die sich wunderbar mit dem Rad erkunden lassen“, so Sabine Krieger. Treffpunkt ist um 11:30 Uhr am Rathaus. Die Tour endet dann nach rund 2 Stunden auf dem Radflohmkt, auf den man bei Kaffee und Kuchen die Runde ausklingen lassen wird.

Zum Abschluss der STADTRADELN-Kampagne am 18. Juli 2023 ist eine weitere Tour geplant. Hierbei kann zum Ende des Aktionszeitraumes noch einmal das Kilometerkonto gefüllt werden. Sabine Krieger wird die Tour erneut anführen und sehenswerte Ziele und Routen ansteuern.

Anmeldungen ab sofort möglich

Das STADTRADELN-Portal für den Kreis Bad Dürkheim ist bereits geöffnet. Eine Registrierung als Team, Verein, Schulklasse, Familie oder Einzelperson ist ab sofort unter www.stadtradeln.de/hassloch möglich. Unter www.stadtradeln.de/hassloch können sich alle interessierten Haßlocher*innen bestehenden Teams anschließen oder ein neues Team gründen. Während des Aktionszeitraumes können dort die geradelten Kilometer eingetragen werden, ebenso funktioniert die Kilometererfassung über die STADTRADELN-App. Durch das Zählen der Kilometer entsteht innerhalb des Teams erneut ein Ranking mit den am meisten gefahrenen Kilometern, gleichzeitig wird auch angezeigt, wie andere Teams abschneiden. Daraus entsteht ein Wettbewerb, der dazu anspornen soll, noch mehr in die Pedale zu treten.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377